



(04/02/10) Nous avons le regret de vous annoncer le décès du Président de Teslabel, Monsieur

Il a étudié à l'Université de Mons, puis à l'Université de Bordeaux où il obtient son doctorat en Sciences

Toute sa vie, il eut à cœur le respect des normes pour la santé et notamment les ondes électromagnétiques. Grâce à lui, à sa persévérance, notre ASBL a obtenu par deux fois devant le Conseil d'Etat que les normes au niveau des ondes GSM fixées par le gouvernement ou les Régions soient, soit annulées, soit abaissées à un niveau non encore satisfaisant à ce stade actuel.

Il a toujours voulu que notre ASBL agisse de façon légale, dans le respect des lois belges. Lui qui a toute sa vie été un patriote convaincu de l'unité de la Belgique.

Par ses nombreux contacts tant en Belgique, qu'à l'étranger, il essaya de créer un réseau européen dans la lutte des nuisances des ondes GSM.

Il laisse un manque immense à TESLABEL COORDINATION.

L'ensemble des administrateurs présentent à Graziella, son épouse, ainsi qu'à ses enfants et petits-enfants leurs sincères condoléances.